

## Bericht Jugendturnier Neckarwestheim 2010

Überaus erfreulich verlief das Jugendturnier am 18.07.2010.

Mit dem größten Teilnehmerfeld (19) war der TVL angereist um sich mit Sportlern aus Heilbronn, Leingarten, Neckarsulm, Neckarwestheim und aus Zaberfeld zu messen. Relativ schnell stellte sich heraus, dass wir noch mehr Klasse als Masse auf dem Feld platziert hatten.

Von den 9 Altersklassen konnten wir 6 gewinnen.

Gespielt wurde jeweils ein Satz.

Aber nun der Reihe nach.

### U9: Jungen



Hannes Müller

Thomas Zentara

Unsere Nachwuchskräfte aus dem Kinderferienprogramm zeigten sehr beherzte Spiele. Beide konnten die guten Trainingsleistungen bestätigen.

Hannes belegte den 3. Platz, wobei er im direkten Vergleich den Turniersieger schlagen konnte.

Thomas hatte seine Nerven noch besser im Griff und stand wie ein Fels in der Brandung. Seine beständig gute Leistung sicherte ihm den Turniersieg.

### U11: Mädchen



Theresa Gräßle (links) Maxine Stiritz (rechts)  
Im Vordergrund Schwester Charlotte Gräßle

Auch in dieser Altersklasse konnte man mehr als überzeugen.  
Trotz Trainingsrückstand belegte Maxine (Sie spielt außerdem noch aktiv Handball das sich leider mit unseren Trainingszeiten überschneidet) den 2. Rang  
Theresa lies nichts anbrennen und konnte sich klar durchsetzen.  
Kein Spiel wurde abgegeben und das Punkteverhältnis mit 63:27 sprach Bände.

### **U13: Jungen**



Tobias Scheib



Nick Eppinger



Tom Mayer

Auch hier waren wir stark vertreten. Jeder Spieler durfte 5 Spiele bestreiten. Aber vermutlich nicht genug für Nick Eppinger, 3 seiner 5 Spiele gingen in die Verlängerung. Verdienter Lohn war der 4. Platz. Nach schwächerem Beginn besann sich Tobias auf seine Stärken.

Er steigerte sich von Spiel zu Spiel konnte sich hauchdünn vor Nick platzieren.

Das ganze wurde dann von Tom Mayer getoppt.

Der erfolgreiche Tischtenniscrack überzeugte mit Ruhe und absoluter Übersicht.

Er war jederzeit Chef im Ring und verlor kein Spiel.

Mit 5 Siegen 105 zu 32 Punkten Punkten war der Turniersieg eine klare Angelegenheit.

### **U13: Mädchen**



Ricca Stirtz (links) Nele Grauer

Krankheitsbedingt geschwächt stellte sich Ricca aufs Feld. Sie zeigte schöne Ballwechsel und konnte umständehalber mit dem 6. Platz zufrieden sein. Nele konnte die hohen Erwartungen mehr als rechtfertigen. Sie hat in allen Spielen überzeugt und freute sich über den Turniersieg.

## **U15: Jungen**



Jonathan Link  
Cornelius Hess

Lars Grauer



Jan Philipp Rapp  
Pascal Pawlik

Für Pascal war es erwartungsgemäß schwierig in dieser Altersklasse zu bestehen. Er zeigte schöne Spiele und belegte den 7. Platz. Besser lief es für Jan Philipp er belegte den 4. Rang und musste sich nur den Lauffenern geschlagen geben.

Cornelius hatte großes Pech, verletzte sich bereits im ersten Spiel, biss sich wacker durch und belegte den 3. Platz.

Lars zeigte sehr gute Spiele und musste sich nur dem Turniersieger beugen.

Jonathan war wieder einmal eine Klasse für sich gewann jedes Spiel und konnte in den entscheidenden Phasen immer noch eine Schippe drauflegen.

## **U15: Mädchen**



Clara Waldenberger (links) Lena Joos

Leider waren in dieser Altersklasse nur 4 am start.

Aber auch hier sah man sehr starke Leistungen

Die Entscheidung fiel dann im internen Stallduell.

Nach hartem Kampf konnte sich Clara den Turniersieg sichern.

Lena wurde mit dem 2. Platz belohnt.

## **U17 :Jungen**



Jonas Schäffer

Die Enttäuschung war riesengroß nachdem Jonas erfahren hatte, dass er sich mit 16 Jährigen messen durfte. Nachdem dieser Schock verdaut war und er sich auf seine physischen Stärken konzentrierte, ging es ganz stark los. Nach 3 Siegen war der 2. Platz der verdiente Lohn.

## **U17 :Mädchen**





Laura Schäfer

Svenja Grauer

Mit 8 Teilnehmern wurde hier in 2 Vorrundengruppen gespielt. Ohne zu klagen ignorierte Laura den Patzer der Veranstalter und spielte eine Altersklasse höher.

Sie konnte gut mithalten verlor denkbar knapp 2 Partien mit 21:19

Letztendlich war es dann der 4. Platz in ihrer Gruppe.

Sehr schön wenn man mit solchen Sportlern auf ein Turnier fährt.

Svenja spielte ebenfalls in dieser Vorrunde, ein denkbar knapper Sieg gegen Laura und ein weiterer Erfolg reichte dann zum Einzug ins Halbfinale.

Ab jetzt wurden dann 2 Sätze gespielt. Im Halbfinale wartete dann die stärkste Spielerin des Turniers, Johanna Häuser war nicht zu schlagen.

Mit dem 4. Platz kann Sie ebenfalls zufrieden sein.

Die schönen Bilder verdanken wir:



